
      “RESUMEN REUNIÓN INTERCENTROS 12-6-13” .

A continuación pasamos a comentaros la reunión mantenida hoy en la Inspección de Trabajo de Madrid, a la 
que acudimos a la Inspección de Trabajo citamos por el mediador que es un inspector de trabajo que se ha 
asignado, y que recordemos que estuvieron de acuerdo de que lo hubieran los otros sindicatos de la 
Empresa, excepto CGT. 

El acta levantada sólo hace referencia a la designación del mediador y no refleja ni lo que habló la empresa 
con el mediador ni lo que hablamos los sindicatos con él, por eso hacemos esta especie de contraacta, para 
que sepáis qué se dijo en esta reunión.

Esta reunión creemos que ha sido una pérdida de tiempo, ya que aparte de que la CGT estábamos en contra 
de un mediador, cosa que se lo hemos hecho saber al mismo, ha servido para conocer al mediador y hacer 
dos reuniones diferentes, una la Empresa sola con el mediador (no sabemos qué le habrá explicado) y otra 
reunión sindicatos y mediador para explicarle la situación en que estamos, de dónde venimos y a dónde nos 
quiere llevar esta Empresa, todos los sindicatos han dicho que están en contra de lo planteado, además CGT 
y otro sindicato hemos pedido explicaciones de las cuentas, en concreto que sean más claras y detallada la 
documentación, que haya más transparencia antes de ningún tipo de negociación.

CCOO propuso que se liberaran a l@s miembr@s del Comité Intercentros durante la negociación para 
poder trabajar mejor, ya que se disponía de poco tiempo y había mucho trabajo. , CGT, está en contra de las 
liberaciones,. 

Se alegó que el ERTE no se estaba aplicando a tod@s l@s trabajadores/as, vamos que estaba habiendo una 
aplicación desigual, y de haberse aplicado mejor no se habría llegado a esta situación en la que la empresa 
presenta un plan a todas luces desproporcionado. También se dijo que había desconfía de la documentación 
porque el ahorro que se está haciendo la empresa es importante, además los accionistas (en concreto 
Deustche Post) no respaldan las cuentas y hasta su propia auditoría no valida el informe técnico. Se pidió el 
desglose de las cuentas.

Lo que está claro es que se está dando muy mal servicio y se están perdiendo clientes, por mucho que la 
empresa se escude en la competencia desleal de Correos, la ley postal, el pago del IVA, cosa que no hace 
Correos, y las deudas de nuestros clientes, en especial las administraciones públicas, que no quieren coger 
como clientes, aunque el mediador nos diera la razón a los sindicatos en que aunque sean malos pagadores 
al final pagan, pero claro desconocemos quién nos debe y cuando, así que la empresa debe de desglosar las 
deudas para ver quiénes nos deben y cuánto algo que dijo CGT, también dijimos que la empresa no actúa de 
buena fe, no aclaran cuentas, no buscan alternativas al despido y a la rebaja salarial, como por ejemplo 
recortar en la minuta de los abogados, llevamos tres años con el sueldo congelado y no les vale nada de lo 
que se propone a la empresa, además las medidas aplicadas nunca son efectivas y nos tenemos que reunir 
cada pocos meses porque la empresa manifiesta que cuando aplica lo que aplica lo hace tarde y debía de 
haber aplicado más cosas.



Un sindicato manifiesta que no está de acuerdo con la rebaja salarial, pues después de las congelaciones de 
los últimos años, con el ere de este año perdemos un 7%, más un 10% que pretende la Empresa para el 2013 
y 2014, además no entiende que no haya jefes en los despidos y sólo 8 de administración de Barcelona 
cuando el número de despedidos es tan grande ¿por qué hace falta tanto personal de administración 
entonces?

Todos los sindicatos coinciden en que los accionistas ahora tienen dinero para despidos y no para invertir, se 
pide otra plan de viabilidad y hay una queja que siempre seamos l@s trabajadores/as quienes tengan 
siempre que hacer el esfuerzo.

Lo que todos vemos es que la empresa con tanta rebaja salarial anda buscando cargarse nuestro convenio y 
que se aplique el convenio estatal de entrega domiciliaria, muy por debajo del nuestro.

El mediador pide a los sindicatos que vayan con propuestas y alternativas, una vez finalizados los dos 
encuentros, CGT no pudimos decirle a la empresa nada de lo que teníamos pensado decirle, de ahí que 
consideremos esta reunión que sólo sirvió para conocer al mediador, y poco más, una pérdida de tiempo. El 
mediador nos emplaza a otra reunión próximamente.

PROXIMA REUNIÓN DEL COMITE INTERCENTROS (sin en el mediador), el próximo lunes día 
17 de Junio en Barcelona en los locales de la sede central en la C/ Pablo Iglesias del l`Hospitalet. La 
hora aún esta por decir.

                                              Os mantendremos informados.


